

LE BON GESTE

L'opération HAUT-RHIN PROPRE à ASPACH a eu lieu récemment et il a été constaté que les mégots de cigarettes constituaient le déchet le plus abondant dans nos rues.

Une piste pour améliorer notre cadre de vie : éviter au maximum de jeter les mégots de cigarettes au sol.

IL FAUT LE SAVOIR :

Le temps mis par le mégot pour se décomposer dans la nature varie **entre six mois et une dizaine d'années** (mégot avec ou sans filtre + conditions climatiques).

Comme la plupart des mégots finissent en fin de compte – via les canalisations – dans l'eau, se pose le problème de la pollution de l'eau (**un mégot jeté par terre peut polluer jusqu'à 500 litres d'eau**).

En tout cas les mégots jetés ne constituent pas simplement un problème esthétique, mais sont une véritable source de pollution!

PENSEZ Y.....

